



MZ

IMMOBILIER
REAL ESTATE

194 m²

Réf. MZISP1759

3 800 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Édifiée au cœur d'un jardin luxuriant d'environ 6 000 m2, à proximité du village de la Colle-sur-Loup, cette charmante propriété à l'abri des regards offre le confort et le calme recherché des environs. Bénéficiant de superbes vues sur les collines environnantes, la villa offre, en plus de l'habitation principale, plusieurs annexes, un terrain de pétanque, une belle piscine surplombant une vue à couper le souffle, une serre et un grand garage. Opportunité rare dans le secteur, à ne pas manquer.

Sole agent. Set in the heart of a lush 6,000 sqm garden, close to the village of La Colle-sur-Loup, this charming, secluded property offers the comfort and calm sought after in the surrounding area. Benefiting from superb views of the surrounding hills, the villa offers, in addition to the main villa, several annexes, a pétanque court, a beautiful swimming pool overlooking a breathtaking view, a greenhouse and a large garage. A rare opportunity in the area, not to be missed.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

